



La première des Amis et Promoteurs de l'art KARLSRUHE est un grand succès : une vente aux enchères d'art assure un montant à cinq chiffres pour la Fondation Parkinson

Des rangs pleins : des œuvres d'art vendues aux enchères pour un total de 77 800,00 euros

77.800,00 euros - c'est le résultat impressionnant de la première vente aux enchères de bienfaisance organisée par les amis et promoteurs de l'art KARLSRUHE en collaboration avec la foire de Karlsruhe. Dynamique, entraînant et divertissant, le commissaire-priseur de la soirée, Kristian Jarmuschek, a réussi à faire lever de nombreux bras dans une salle de vente pleine à craquer. Au total, 50 œuvres d'art ont été vendues aux enchères dans la salle de concert de Karlsruhe et ont atteint un fier résultat total de 77 800,00 euros. "Nous avons pu passer une merveilleuse soirée avec nos invités dans l'ambiance particulière du Konzerthaus, des œuvres d'art de grande qualité, sélectionnées parmi les galeries d'art KARLSRUHE, ont été présentées à un public enthousiaste, accompagnées de bonne musique, de vins fins, de nourriture et de bonnes discussions", déclare Britta Wirtz, directrice de la foire de Karlsruhe et présidente du comité directeur des amis et promoteurs d'art KARLSRUHE. "Mais l'essentiel pour nous est d'avoir obtenu un résultat grandiose avec notre vente aux enchères d'art de bienfaisance et d'avoir ainsi pu soutenir activement la fondation Parkinson".

La légende de la télévision Frank Elstner remercie personnellement Frank Elstner, ambassadeur de la fondation Parkinson depuis plusieurs années, s'est montré plus que satisfait de la réussite de la soirée qu'il a accompagnée sur place : "Être ici aujourd'hui est pour moi une occasion très spéciale et une merveilleuse combinaison", a-t-il déclaré. "Cet événement réunit des personnes intéressées par l'art pour une vente aux enchères, dans l'espoir de récolter beaucoup d'argent pour soutenir la recherche et la science qui ne peuvent pas encore guérir la maladie de Parkinson, mais qui sont en bonne voie pour la traiter dans les années à venir". Environ 400 000 personnes en Allemagne sont atteintes de la maladie de Parkinson, et à ce jour, il n'existe aucun traitement pour cette maladie. La Fondation Parkinson, créée en 2019 par l'association allemande pour la maladie de Parkinson et les troubles du mouvement, s'est donné pour mission d'informer sur la maladie et de faire avancer la recherche sur les formes de traitement possibles.

Un soutien généreux des galeries et des œuvres d'art de grande qualité

Le célèbre présentateur de télévision Max Moor, qui a animé la soirée, a accueilli environ 180 invités qui se sont montrés impressionnés par les

**Karlsruher Messe- und
Kongress GmbH**
Festplatz 9
76137 Karlsruhe
tel +49 721 3720-0
fax +49 721 3720-99-2116
info@messe-karlsruhe.de
messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe
Messeallee 1
76287 Rheinstetten

Kongresszentrum
Festplatz 9
76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin
Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats
Erste Bürgermeisterin
Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim
HRB 100147

Mitglied
AUMA | FKM | GCB | IDFA | EVVC

art-karlsruhe.de



œuvres à vendre aux enchères. Des œuvres d'artistes tels que Christopher Lehmpfuhl, Willi Siber, Johanna Wagner, Gretel Haas-Gerber et Carlo Krone, lauréat du prix art KARLSRUHE de cette année, ont été mises sous le marteau. "Nous sommes très reconnaissants à nos galeries pour leur sélection de choix d'œuvres d'art", déclare Kristian Jarmuschek, directeur des ventes aux enchères de la soirée et président du comité consultatif d'art KARLSRUHE. "Avec les membres de l'association de soutien, nous avons non seulement pu servir une cause utile pour nous tous grâce à notre vente aux enchères de bienfaisance, mais nous avons également rempli notre mission de promotion de l'art en soutenant au mieux les artistes. L'association de soutien a également pu mettre sous le marteau un travail de la Kunstpädagogische Kinder- und Jugendarbeit Durlach, pour le plus grand plaisir des jeunes artistes. Nous pouvons maintenant nous appuyer de manière optimale sur ce succès sur toute la ligne, qui n'a été rendu possible que grâce à l'engagement de nombreux sponsors, et nous nous réjouissons d'organiser d'autres manifestations de ce type".

Weitere Informationen unter: art-karlsruhe.de sowie auf unseren Social-Media-Kanälen facebook.com/artkarlsruhe, instagram.com/artkarlsruhe und linkedin.com/artkarlsruhe